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会議内容（次第順）

【報告事項】

①校長より　②会長より

①校舎が隅から隅まで綺麗である。授業のレベルが高い。少人数制は初めて見たので、
人数が少なくて驚いた。数学の少人数ではとても丁寧な授業で、誰にでも覚えられると
思った。生徒のジャージ姿が多いことに驚いた。タブレットを使いこなしていると感じた。火
曜日に６時間目にしてはとても静かで、コミュニケーションが取れている学校であることが
わかった。授業中１人タブレットを使っていたクラスがあったが、『ミライシード』というドリ
ルで勉強していた。②保護者、教員、CS、支援本部から出席して、４社のプレゼンを見て
業者を選択。今後は、生徒もデザインやコンセプトのアイデアを出し参加する。その後２
種類くらいまでに絞り、並べて、生徒たちが投票して決めるのもありだと考えている。

第３回高井戸中学校運営協議会　議事録

高井戸中学校

奥山美奈子

開催日時

開催場所　

令和4年6月7日（火）14時30分～15時50分

高井戸中学校　多目的室

傍聴者人数

出席者（学校）

高津校長・武井会長・内藤裕義委員・吉田委員
出席者（委員）

本郷委員・唐澤委員・奥山委員

学校支援課　岡部様　・　あきる野市　斉藤校長

０人

主な意見

次回の会議日程

令和４年7月20日（火）　15時から

高井戸中学校　応接室

【協議事項】

①授業について　②標準服検討について　③その他

【報告事項】

①体育大会が終わり、支援本部が放課後学習教室をやっている。来週から期末考査が
始まる。今年度から、テスト期間全日、給食を食べて１３時頃下校になる。今月末に３年
生は奈良・京都へ修学旅行に行く。②１年生は緊張感がある。３年生は落ち着いてきてお
り良くなっている。

【協議事項】

様式２


